



viernes 9 de febrero de 2018

MINUTO DE SILENCIO EN RECUERDO DE LA MUJER FALLECIDA EN UN ACCIDENTE LABORAL

[Descargar imagen](#)



El Ayuntamiento de El Viso ha procedido a guardar un minuto de silencio en la mañana de hoy para expresar públicamente sus condolencias a la familia de la mujer que el pasado miércoles fallecía en el campo en un accidente laboral.

Todas las muertes son dolorosas, pero, sin duda, esta ha sido especialmente trágica. Consternados por el suceso, el Consistorio quiere expresar así todo el apoyo a la familia en estos duros momentos.

D.E.P.

